



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Balongan IPTU Wawan, S.H., M.Si., Bersama Muspika Laksanakan Rapat Koordinasi Menjelang HUT RI Ke-78

Indramayu - INDRAMAYU.FRN.CO.ID

Jul 20, 2023 - 19:25



Kapolsek Balongan IPTU Wawan, S.H., M.Si., Bersama Muspika Laksanakan Rapat Koordinasi Menjelang HUT RI Ke-78

S.H., M.Si., hadir dalam kegiatan Rapat Koordinasi Muspika (Musyawarah Pimpinan Kecamatan) Kecamatan Balongan yang diselenggarakan dalam rangka persiapan menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) Ke-78.

Rapat koordinasi tersebut bertujuan untuk mempersiapkan berbagai acara dan kegiatan guna merayakan hari kemerdekaan negara, bertempat di Aula Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin Sekmat Baman, S.Pd.SD didampingi Kapolsek Balongan, IPTU Wawan, S.H., M.Si., dengan dihadiri para Kepala Sekolah Se-Kecamatan Balongan, UPTD Pendidikan Kecamatan Balongan serta Unsur Kecamatan Balongan.

Dalam rapat yang diadakan di Kantor Kecamatan Balongan, membahas berbagai rencana dan persiapan yang akan dilakukan dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78. Seperti menentukan Cabang Olahraga yang akan diselenggarakan oleh pihak panitia, yaitu Volley Ball, Bakiak, Enggran, Futsal dan Tarik Tambang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan IPTU Wawan menyampaikan pentingnya persiapan yang matang guna menyambut peringatan HUT RI ke-78 dengan semangat kemerdekaan yang tinggi.

"Kami berkomitmen untuk memberikan kontribusi terbaik dalam menyelenggarakan acara peringatan kemerdekaan yang meriah dan bermakna bagi masyarakat Kecamatan Balongan," ucap IPTU Wawan.

Selain itu, dalam rapat koordinasi tersebut juga dibahas tentang langkah-langkah pengamanan dan penanganan situasi yang berpotensi mengganggu ketertiban dan keamanan selama perayaan HUT RI.

Kapolsek Balongan menyatakan bahwa pihak kepolisian akan melibatkan seluruh personel untuk memastikan kelancaran acara dan keamanan selama peringatan.

"Menghadapi situasi khusus seperti peringatan HUT RI, kami akan berkoordinasi dengan berbagai pihak terkait untuk memastikan segala sesuatunya berjalan lancar dan aman," tambah IPTU Wawan.

Rapat koordinasi Muspika Kecamatan Balongan ini menjadi momentum bagi seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dan bekerja sama dalam merayakan hari kemerdekaan Indonesia dengan penuh semangat.

"Dengan persiapan yang baik dan kerjasama yang solid, diharapkan peringatan HUT RI ke-78 di Kecamatan Balongan dapat menjadi momen bersejarah yang menyatukan seluruh lapisan masyarakat dalam semangat persatuan dan kesatuan." Ujar IPTU Wawan.